

24 Türchen für die gute Sache

Benefiz-Adventskalender des Lions-Clubs startet wieder.

Main-Kinzig-Kreis (re). Der Benefiz-Kalender 2017 „Advent im Kinzigtal“, den der Förderverein des Lions Club Main-Kinzig Interkontinental herausgibt, steht mit einer Neuauflage zur Unterstützung hilfsbedürftiger Kinder in den Startlöchern. Das Titelbild haben in diesem Jahr 21 Kinder der Klasse 2c der Gelnhäuser Philipp-Reis-Schule mit ihrer Klassenlehrerin Melanie Zücl gestaltet.

Das Ergebnis der kleinen Künstler kann sich sehen lassen. Wie bereits in den vergangenen Jahren unterstützt die GNZ als Medienpartner den Kalender, die Stadt Gelnhausen ist ebenfalls wieder mit im Boot. Der Kalender ist im exklusiven Vorverkauf am 20. Oktober in der Geschäftsstelle der Tourist-Information am Obermarkt, direkt neben dem Rathaus, erhältlich. Der offizielle Verkauf zugunsten verschiedener Kinder- und Jugendprojekte startet auf dem „Dehaam-Markt“, vormals Herbstmarkt, am Sonntag, 29. Oktober, in Gelnhausen. Der Landrat des Kreises, Thorsten Stolz, wird vormittags den Adventskalenderverkauf unterstützen. Ab 1. November ist der Kalender zum Preis von 5 Euro an zahlreichen Verkaufsstellen zwischen Langenselbold und Schlüchtern erhältlich. Jedes Exemplar ist gleichzeitig ein



In diesem Jahr haben die Schüler der Klasse 2c der Gelnhäuser Philipp-Reis-Schule das Motiv des Adventskalenders gemalt. Schulleiter Jochen Bühler (links), Lions-Präsidentin Marion Wögler (2. v. l.) sowie Klassenlehrerin Melanie Zücl (hinten 2. v. r.) und Praktikantin Franziska Hainer (hinten rechts) freuen sich über die Kreativität der Kinder.

Foto: re

Los, das an der Auspielung der mehr als 500 Preise im Gesamtwert von über 19000 Euro teilnimmt. Die Preise haben Geschäftsleute und Dienstleistungsunternehmen aus dem Main-Kinzig-Kreis gespendet. Die Produktionskosten des Kalenders werden von Sponsoren getragen, sodass der gesamte Verkaufserlös gespendet werden kann.

Über 50.000 Euro Erlöst

Der Förderverein des Lions Club Main-Kinzig Interkontinental hat den Benefiz-Kalender „Advent im Kinzigtal“ erstmals im Jahr 2015 aufgelegt und seither über 50000 Euro damit Erlöst. Diese Gelder wurden für Projekte des Malteser Kinderhospizdienstes Main-Kinzig-Fulda, des Frauenhauses Wäch-

tersbach, der Lawine Hanau, des (An)Schub-Projekts der Georg-Büchner-Schule in Erlensee sowie vieler weiterer Einrichtungen eingesetzt.

Vorbestellungen ab zehn Stück sind bereits jetzt per E-Mail möglich. Die E-Mail-Adresse lautet adventskalender@lions-mkk.de. Ab 50 Stück kostet ein Kalender 4 Euro.